



## Saisoneröffnung mit Burger-Buffet beim Tennisclub Schwenningen

Kaum lassen sich die ersten Sonnenstrahlen blicken, startet auch im Tennissport die Freiluftsaison. Am Samstag, 29. April 2017 ab 17.30 Uhr eröffnet der Tennisclub Schwenningen auf seiner Anlage im Waldeckweg die Tennissaison 2017. Alle Tennisspieler oder solche die es werden möchten, sind herzlich eingeladen, an diesem Tag den Tennissport und den Club kennen zu lernen. Ein abwechslungsreiches Programm erwartet die Besucher:

- Vorstellung unserer Mannschaften für die Saison 2017: der TCS startet dieses Jahr mit 16 Mannschaften, von U8 bis zu unseren Herren 40 ist jede Altersklasse vertreten. Gespannt darf man auf die Spiele der Damen-Mannschaft sein, welche in dieser Saison in der Oberliga aufschlagen werden.
- Ehrung der Jubilare: unser Vorstand Rolf Idel ehrt unsere langjährigen Mitglieder und überreicht ihnen ihre Ehrenurkunde.
- Burger-Buffet: an unserem Burger-Buffet können Sie sich ihren Burger selber zusammenstellen.

Der TCS freut sich über viele Besucher und Interessenten. Weitere Informationen zu unserem Verein finden Sie auf unserer Homepage: www.tcs-vs.de

April 2017